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２００８年４月１７日 
仙台市民オンブズマン 

                           代表 十河  弘 
 
 

報償費の架空支出については,知事は何ら具体的な根拠なく適正に執行されてい

ると発言し、具体的な調査もしていないことが明らかになりました。 

政務調査費についても,適正に支出されているかどうか何ら具体的に調査してい

ないことが明らかになりました。 

財政危機にある宮城県の予算執行責任者たる知事として,極めて無責任な態度と

言わざるを得ません。 


